



Intervenant

Marc Morisson
Vice-président de la SAB

Pour observer ou faire des images, les astronomes amateurs n'ont souvent que leur propre matériel ou celui de leur association. Les instruments sont relativement modestes et installés pour la plupart à proximité des villes, là où la pollution lumineuse est maximum.

Heureusement, il existe quelques sites privilégiés qui disposent de matériels professionnels reconvertis. C'est le cas de l'observatoire de Saint Véran dans les hautes alpes sur le pic de Château Renard. A près de 3000 mètres d'altitude, il abrite entre autre, un télescope de 62 cm qui donne accès à l'astronome amateur à quantité d'objets avec une qualité incomparable...

Une ballade sous les étoiles à l'écart de la civilisation !



12 juin 2012 – 18h30

Salle de la Nef, 1 place du Théâtre à Dijon

CONFÉRENCE

Le pic de Château Renard

Un observatoire exceptionnel pour amateurs

Société Astronomique de
Bourgogne
4, rue chancelier de l'Hospital
21000 DIJON
03 80 36 44 13
infos@sab-astro.fr
www.sab-astro.fr



Entrée Gratuite.